

# CDU- Fraktion

## in der Gemeindevertretung Beselich

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung  
Herrn Christoph Heep  
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Vorsitzender:  
Dr. Theo Schneider  
Kapellenstraße 3  
65614 Beselich-Obertiefenbach  
Tel: 0611-533-4519  
06484-5047 (priv.)  
Fax: 0611-533-774519  
06484-890865 (priv.)  
Mail: Theo.Schneider@ruv.de  
Dr.Theo.Schneider@t-online.de

16.05.2017

### **250 Jahre Wallfahrtskapelle Beselich (1767 – 2017) - Installation einer touristischen Hinweistafel mit dem Schriftzug „Wallfahrtskapelle Beselich“ an der B 49**

Sehr geehrter Herr Heep,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 26. Juni 2017 zu nehmen, welcher in der Sitzung der Gemeindevertretung v. 16. November 2016 von der CDU-Fraktion zunächst zurückgezogen wurde:

### **250 Jahre Wallfahrtskapelle Beselich (1767 – 2017) - Installation einer touristischen Hinweistafel mit dem Schriftzug „Wallfahrtskapelle Beselich“ an der B 49**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

„Der Gemeindevorstand wird beauftragt, sich an den Regionalbevollmächtigten Westhessen, Herrn Eugen Reichwein, Hessen-Mobil in Dillenburg zu wenden, mit dem Ziel, eine touristische Hinweistafel mit dem Schriftzug „Wallfahrtskapelle Beselich“ an der B 49 aus Richtung Limburg kommend in Höhe Obertiefenbach im Bereich der Fahrbahnabschnitte 036 -13 bis 036 -15, vor der 1. Ausfahrt Obertiefenbach mit Blick auf den schönen Beselicher Kopf (rechter Hand), im Jahr 2017 zu installieren.

Dabei soll die Straßenbauverwaltung (soweit möglich) die Symbolik des Gemeindevappens in einfacher Darstellung oder alternativ die für Kirchen bzw. Wallfahrtskapellen üblichen Symbolik verwenden. Zudem soll an der B 49 darauf hingewiesen werden, dass zur Erreichung der Wallfahrtskapelle Beselich, die 3. Abfahrt Obertiefenbach zu nutzen ist.

Mit Beschlussfassung der Gemeindevertretung wird der Gemeindevorstand gebeten, über den Sachstand zeitnah zu berichten“.

#### **Begründung:**

Die Gemeinde Beselich trägt mit Stolz die Wallfahrtskapelle Beselich in ihrem Wappen und führt zudem die Bezeichnung, die sie mit einer rund 900-jährigen Geschichte von Beselicher Kopf, Klosterruine Beselich und der heutigen Wallfahrtskapelle „Maria Hilf“ eindrucksvoll verbindet. Zudem tragen etliche Vereine und Gruppierungen in Beselich in ihren Wappen die beliebte und bekannte Wallfahrtskapelle „Maria Hilf“.

Darüber hinaus ist die Wallfahrtskapelle „Maria Hilf“ in Beselich in der ganzen Region Westhessen, im Landkreis Limburg-Weilburg sowie in den Bistümern Limburg, Mainz und Trier bekannt und Ziel vieler Pilger und Reisenden. Die Wallfahrtskapelle Beselich bietet den Besuchern und Gästen aus nah und fern inmitten der schönen Waldlage einen geschätzten Ruhepunkt in einer zunehmenden hektischen Zeit.

Das bevorstehende 250. Jubiläum der Wallfahrtskapelle Beselich im September 2017 bietet einen würdigen Anlass, den vorliegenden Antrag mit Beschluss der Gemeindevertretung beim Regionalbevollmächtigten Westhessen, Herrn Eugen Reichwein, Hessen Mobil in Zuständigkeit für die Bundesstraße B 49, einzureichen.



Dr. Theo Schneider